

Rundschreiben 1_ 2023

Brigitte Winzenhörlein, 1. Vorsitzende,
Am Fleckle 18,
86756 Reimlingen,
www.foerderkreis-badabbach.de



Bad Abbach, im Februar 2023

Liebe Mitglieder, liebe Ehrenmitglieder, liebe Paten von Aids-Waisen, liebe Freunde und Unterstützer des Bad Abbacher Förderkreises der Mariannhiller Mission,

das vergangene Jahr hat uns kurzzeitig optimistisch in die Zukunft sehen lassen, denn Corona hat allmählich seinen Schrecken verloren. Dass der Schrecken kein Ende nimmt, lernten wir im Februar als Putin die Ukraine überfiel und plötzlich Krieg in Europa war. Das Anliegen unseres Förderkreises ist ja die Hilfe für Afrika. Auch bis dorthin machte sich die Auswirkungen dieses Angriffskrieges bemerkbar durch Lebensmittelknappheit und Materialknappheit. Viele Menschen in unserer Region haben im vergangenen Jahr die Bevölkerung in der Ukraine nicht nur ideell, sondern auch finanziell unterstützt. Die bedürftigen Menschen in Afrika sind über die Solidarität mit der Ukraine nicht vergessen worden. Für Ihre Großzügigkeit in schwierigen Zeiten gleich zu Beginn dieses Jahresrückblicks ein großes, herzliches Dankeschön.

RÜCKBLICK AUF 2022

Die Anzahl unserer Mitglieder ist wieder leicht gestiegen und liegt nun bei 255.

Maiandacht: Unsere Maiandacht mit Fahrzeugsegnung fand heuer wieder statt, nur auf die Bratwürstl und das Bier im Anschluss verzichteten wir im abgelaufenen Jahr noch. Die Anzahl der Besucher am Freialtar war wieder ausgesprochen groß und die Freude am Zusammensein auch.

Gartentage: Unser Förderkreis war mit Wasserbar, Glücksrad und Kartenverkauf bei den Gartentagen im Kurpark dabei. Obwohl es zwischendurch heftig regnete, war die Stimmung bestens. Viele Leute blieben bei uns stehen und wir hatten Gelegenheit, wieder einmal unseren Förderkreis öffentlich vorzustellen.

Spendenaufruf: Zu Beginn der Weihnachtszeit riefen wir zu einer Spende für unsere Projekte in Ost-Afrika auf. Die Bereitschaft der Menschen zu helfen war auch 2022 überwältigend: 8.942 € durften wir verbuchen.

Zuwendungen: Den sozialen Flohmarkt in der Fußgängerzone kennt jeder. Auch unser Förderkreis wird immer wieder bei der Verteilung der Erlöse großzügig bedacht. Wir bedanken uns für 8.000 € im letzten Jahr.

Oftmals wird unser Förderverein auch bedacht, wenn es um Geburtstage und Jubiläen geht. Statt der üblichen Geschenke wünschen sich die Jubilare Spenden für Afrika. Und manches unserer Mitglieder verfügt zu Lebzeiten, dass ihm statt Kränzen am Grab eine Spende wichtiger ist, die für Menschen in Afrika Lebensgrundlagen schafft. Auch dafür unser herzlichster Dank.

Auch außerhalb Bad Abbachs wird unser Förderkreis wahrgenommen. So erhielten wir zum Beispiel 500 € von der Marianischen Männerkongregation in Langquaid, über die wir uns sehr gefreut haben.

Die unterstützten Projekte in Afrika im Jahr 2022:

Schule Athi	5.000 € EDV
St. Benedikt/Longido	3.000 € Hilfe für Mädchen, denen Genitalverstümmelung droht
Pater Ivor/Sambia	6.000 € Einrichtungen für behinderte und stumme Menschen, Hungerhilfe für 4 Pfarreien
	1.000 € Werkzeug Kasembofarm
Pater Nicholas/Longido	1.200 € Schulspeisung

Pater Nicholas/Longido	8.000 € Milchziegen für Massaifrauen
Pater Ivor/Sambia	8.100 € Restfinanzierung für Klassenzimmer
Zweckgebundene Spenden	7.238.60 € für verschiedene Projekte
Gesamtsumme	39.538,60 €

Außerdem hat Pater Ivor **30.000 € für die Erweiterung der Makeni-School** in Sambia erhalten. Dieses Geld war ursprünglich für den Bau einer Schule in Longido gedacht und am Generalkonsulat in Rom in einem eigenen Depot zwischengelagert. Der Schulbau in Longido hatte sich zerschlagen, daher hat sich der Förderkreis nun bei dem Schulbau von Pater Ivor in Sambia engagiert, bei dem noch Räumlichkeiten und Ausstattung unter anderem für die 7. Jahrgangsstufe fehlten.

Der Kassenbericht

Anfangsbestand am 1.1.2022 waren 17.018,60 €

Endstand am 31.12.2022 waren 32.113,29 €

Einnahmen

Mitgliedsbeiträge, Patenschaften, Spenden 52.262,83 €

Kollekte Maiandacht: 1.382 €

Gartentage 1033,50 €

Tombola Reimlingen 1090,10 €

Summe 55.768,43 €

Ausgaben

In Summe betragen die Ausgaben **40.673,74 €**.

Neben den aufgeführten Überweisungen an verschiedene Projekte in Höhe von 39.538,60 € sind darin noch die Kosten für die Lesekalender und die Zeitschriften, für die Vereinshaftpflicht und die Kontogebühren enthalten.

AUSBLICK AUF 2023

Am **7. Mai werden wir unsere Maiandacht** wieder in der „Vollversion“ anbieten, also mit einem gemütlichen Beisammensein bei Bratwürstln und Getränken nach der Andacht in Frauenbründl. **Am 9./10. September sind wir wieder bei den Gartentagen** zu finden. Wenn Sie jetzt die Tombola im Kurhaus und den Kaffee- und Kuchenverkauf beim Weinfest vermissen, so müssen wir leider mitteilen, dass wir diese Veranstaltungen nicht mehr wahrnehmen werden. Wir verfügen nicht mehr über das Equipment und die personellen Ressourcen dafür. Im Jahr 1 nach Corona möchten wir es daher bei den beiden genannten Veranstaltungen belassen. Unser **35-jähriges Bestehen** in diesem Jahr werden wir mit einem festlichen Gottesdienst feiern. **Der Termin steht auch schon fest: 16. April.**

Liebe Freunde und Unterstützer unseres Förderkreises, wir freuen uns sehr, wenn wir uns im kommenden Jahr wieder öfter begegnen und uns austauschen können. Hoffen wir gemeinsam, dass die Krisen der letzten Jahre zu einem friedlichen Ende kommen.

gez.

Brigitte Winzenhörlein

-1. Vorsitzende-

Gabi Hueber-Lutz

-2. Vorsitzende-